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11 Escuela de 

Verano de Getafe 
y la Zona Sur 

Durante una semana, en Ge
tafe, tendrá lugar, por segunda 
vez, la interesante experiencia 
de la Escuela de Verano, que este 
año no abarcará únicamente 
temas exclusivos de nuestra lo
calidad, sino que tratará de con
seguir una participación efectiva 
de otras ciudades de esta Zona 
Sur de Madrid. 

La Segunda Escuela de Vera
no, que comenzará el día 21 de 
junio y finalizará el día 25, viene 
este año con la experiencia ad
quirida en su etapa anterior. 

Con esta experiencia, que ha 
marcado ya unas líneas básicas, 
se plantearán temas concretos 
sobre los que el Colectivo «Es
cuela de Verano» ha venido tra
bajando durante el último año, 
como ha sido la campaña sobre el 
,,,,,."=1'ª infantil. 

En esta semana, dedicada ínte
gramente al mundo de la escuela, 
se buscarán métodos y sistemas 
alternativos a los actuales que 

puedan conseguir un cambio pro
fundo, una renovación positiva 
del mundo escolar que existe en 
estos momentos. 

Como método de trabajo se ha 
organizado · un total de 17 Semi
narios que se ocuparán de temas 
como la integración del niñ.o difí
cil en la escuela, la sexualidad 
en la EGB, los padres en la es
cuela, etc. Además se pondrán en 
marcha 19 talleres en los que se 
trabajará sobr� la Educación Fí
sica, imagen, 
etcétera. 

Además de estos seminarios y 
talleres hay una serie de temas 
generales programados para que 
sean debatidos; la participación 
de los padres en la escuela, la 
educación para el desarme, la 

vu.n.,HHA�J.\.,U de la escuela en Ge
tafe y la Zona Sur son algunos 
de estos temas, que por su im
portancia nos afectan de una 
forma directa a todos los ciu
dadanos. 

Este mes desaparecerán los olores 
de la Carretera de Andalucía 

Como objetivo primordial para 
su solución dentro del Plan Espe
cial de Infraestructura de Sanea
miento de Getafe (P .E.I.S.), se 
contempló la eliminación de los 
desagradables olores de la carre
tera de Andalucía. 

Estos olores y estancamientos 
de aguas, que han venido afectan
do directamente al tráfico de la 
N-IV, están producidos por la
acumulación de las aguas resi
duales de los municipios de Fuen
labrada, Parla, Humanes y Ge-
tafe.

• 

Este problema está ya solucio
nado mediante la acometida de 
estas aguas residuales a la red de 
saneamiento conjunto de estos 

municipios además de el de Pinto, 
que irá a desagüar, en princi
pio, a la depuradora del Sur de 

; Madrid para, ya tratada, ir hasta 
el río Manzanares. Además de 
esta acometida, ya realizada, las 
aguas que estén estancadas desde 
hace añ.os, van a recibir un trata
miento de depuración. 

El Plan Especial de Infraes
tructura de Saneamiento de Ge
tafe, con un presupuesto de casi 
1.300 millone� de pesetas, tiene 
prevista su total puesta en marcha 
en un plazo no superior a seis 
años. Con su funcionamiento, 
Getafe será una ciudad más hi
giénica, ya que se trata de un 
Plan amplio y muy completo. 
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DEL AYUNTAMIENTO 

El mundo de la escuela -no renovación profunda-, para conseguir un mejor desa

rrollo integral en los niños de nuestra ciudad, es el objetivo esencial de la Escuela de 

Verano. 

El objetivo de esta Segunda 
Escuela de Verano consiste en ac
tivar la comunicación y la convi
vencia entre los distintos elemen
tos que, de una u otra forma, 
participan en la vida de la escuela; 
profesores, alumnos, padres, et
cétera, forman un conjunto con 
unos intereses, diferentes 
pero sobre todo compatibles en la 
mejora de la enseñanza. 

Por esto, la Escuela de Verano 
intenta establecer una coordina
ción efectiva, mediante grupos de 
trabajo permanentes a lo largo 

del año que haga posible una ac
tuación firme en el ámbito de la 
renovación educativa en la reali
dad de Getaf e y la Zona Sur. 

Para la organización de esta 
Escuela de Verano, el colectivo 
ha contado· con la colaboración 
del Ayuntamiento de Getafe, la 
Diputación Provincial de Madrid, 
la Editorial Santillana, el Patro
nato Municipal de Deportes, el 
Centro de Educación Permanente 
de Adultos y el Centro Municipal 
de Salud. 

Encontradas graves 
deficiencias sanitarias 
en una panificadora 
Ante la denuncia de una vecina 

de nuestra ciudad, que encontró 
dentro de una barra de pan una 
extrañ.a sustancia de olor des
agradable, el Laboratorio Muni
cipal de Alimentos realizó una 
inspección en la Panificadora 
«La Marina», de donde procedía 
esta barra de pan. 

La conclusión de los técnicos 
del Laboratorio fue rotunda: el 
local no reúne las condiciones hi- -
giénicas y sanitarias que exige la 
ley vigente. 

El Laboratorio confirma el 
hecho de que la masa para hacer 

el pan se encontraba en el suelo, 
sin ningún tipo de protección, 
además de detectarse la presencia 
de abundantes gatos en el lugar, 
que pueden actuar como transmi
sores de múltiples enfermedades. 

Ante este ataque a la salud pú
blica, el Ayuntamiento de Getaf e 
se propone sancionar de forma 
importante a esta panificadora, 
y requerirla para que subsane 
estas deficiencias, con el fin de 
conseguir una mejora en la situa
ción higiénica y sanitaria de mies
tra ciudad. 



agen�a 
TEATRO 

Días 18, 19 y 20 de junio.-El grupo de Teatro de URALITA presenta «El Tartufo»
de Moliére. Centro Municipal de Cultura. Hora: 8 de la tarde. Precio 150Ptas. 
Días 25, 26 y 27 dejunio.-El grupo de teatro «El Tábano», presenta «La mueca
del miedo»de Darío Fo. Centro Municipal de Cultura. Hora: 8. de la tarde. 
Precio: 200 pesetas. 

TELEFONOS OTILES 

Casa de la Juventud ...... . 

Casa de la Cultura ........ . 

Policía Municipal ......... . 

682 14 60 

6816062 

681 33 62 

682 29 74 

696 en os
695 76 39 

695 01 70 

695 77 71 

695 60 47 

695 03 04 

695 10 os

CONFERENCIAS Casa de Socorro .......... . 
Día 28 de junio.-Luis M. ª Lorente hablará sobre la Filatelia en el Centro Muni
cipal de Cultura. Entrada libre. 

Bomberos ............... . 

Comisaria ............... . 
BALLET 
Días 9, 10 y 11 de junio.-Actuación del Ballet de Luis Rufo. Centro Municipal Guardia Civil . ........... . 

Ambulatorio ............ . 

BALLET Cruz Roja ............... . 

Días 9, 10 y 11 de julio.-Actuación del Ballet de Luis Rufo. Centro municipal 
de Cultura. Hora: 8 de la.tarde. Precio: 200 pesetas. 

Ayuntamiento ........... . 

Taxis ................... . 
TEATRO 

Días 2, 3 y 4 de julio.-El grupo Taormina prnenta «Los clandestinos» de 
Mediero. Centro Municipal de Cultura. Hora 8 de la tarde. precio: 150 pesetas. 

Centro Municipal 

de la Salud .............. . 681 Sl 76 

681 53 86 DEPORTES Laboratorio Municipal .... . 

Cursillos de natación.-Segunda quincena de junio, julio, agosto y primera 
quincena de septiembre. Piscina del Polideportivo San Isidro, Piscina Municipal 
de las Margaritas y Piscina del colegio «Ciudad de Getafe». 

Ambulatorios: 

A venida de los Angeles .... . 

Ramón y Cajal ........... . 

695 77 71 

695 91 96_ 

469 76 ()()" 

460 36 62 

734 61 00 

681 51 76 

Las clases serán de una hora diaria de lunes a viernes. 
Precios: de 4 a 7 añ.os, 800 pesetas; de 7 a 14 añ.os, 700 pesetas; más de 14 añ.os, 
sin límite de edad, 1.300 pesetas. 

ENSEÑANZA 

1. 0 de Octubre ........... . 

Urgencias 1. 0 de Octubre .. . 

Segunda Escuela de Verano de Getaf e y la Zona Sur. 
Se celebrará del día 21 al 25 de junio, en el Colegio nacional «Castilla», en la 
Avenida de las Ciudades. Inscripción: 1.000 pesetas. Para estudiantes y Parados, 
el precio será de 500 pesetas. 

Psiquiátrico «Alonso Vega» 

Alcohólicos Anónimos ..... 

RENFE 
(Alicante linea Madrid) ..... 695 82 94 

695 01 67 
DANZA 

Clases de Danza Contemporánea, por el profesor Luis Rufo. martes y jueves de 
6,30 a 8 de la tarde, en la Casa de la juventud, calle Guadalajara, l .  Precios: 
500 pesetas mensuales. 

Servicias Técnicos ........ . 

Servicio Municipal de 

limpieza ................ . 

682 20 11 

682 20 38 

Padres, alumnos y profesores de 

excursión 

El Colegio Nacional «Parque 
de las Margaritas», ha puesto en 

.· marcha un nue\To concepto de las 

. ·excursiones. 
Padres, alumnos y profesores 

fueron a pasar juntos un día de 
campo al Cerro de los Angeles. 
Hubo de todo; juegos, carreras 
de sacos, rotura de botijos, y no 
faltó la tortilla, en plan familiar. 

Como la experiencia resultó 
muy positiva, y los chavales están 
convencidos de que esto es muy 

-interesante, el Colegio quiere,
'desde estas páginas, animar a los
demás colegios a realizar expe-
riencias de este tipo, que pueden
ayudar a fomentar la unión entre
padres, alumnos y profesores.

-Getafe
• 

u 

La 3. ª edad, con el 
Alcalde 

Desde Segovia, y en una postal con una 
bonita vista del Acueducto, un anciano de 
nuestra ciudad manda un saludo carifioso 
al Alcalde, expresándose en estos términos: 

"Muy sefior mío: uno de tantos humil
des jubilados de esta localidad, le da las 
gracias más expresivas por el interés que se 
toma en todo lo que se refiere a la Tercera 
Edad, lo que ha conseguido que tengamos 
acceso a cosas que en nuesta juventud ni 
vimos ni disfrutamos. Dios guarde a usted 
muchos afios, le saluda atentamente, 
C. Moreno."
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Mis reportajes sobre Lanza 

José M. Domínguez explica en este nuevo artículo, algunos detalles 

desconocidos o falseados sobre la figura de Silverio Lanza. 
Ante la resonancia y el éxito conseguidos por estos reportajes sobre 

la figura del escritor, publicamos en este Boletín Municipal, una serie de 
detallados artículos que darán a conocer de una Jorma más exacta, las 

caracttr!_Í!ti�as de la vida y la obra de este gran escritor. 

<<Lo que no fue Silverio Lanza>> 

Peor que desconocer es saber mal, saber 
falsamente. La carencia de datos sobre 
Lanza quiso disfrazarse con el abuso de 
los .epítetos de "raro", "extravagante", 
''solitario", "maldito" .... 

Tuvo Silverio Lanza muy poca suerte 
con sus "biógrafos" (?), porque inven
taron un Juan Bautista Amorós que nada 
tiene que ver con el real. E, infortunada-

1 mente, é�e es el Lanza que se "conoce". 
Ahora que en Getafe, merced al esfuerzo 

cultural del Ayuntamiento, se está popula
rizando a Silverio, es preciso poner en 
guardia a tantos interesados por su figura. 
Máxime cuando a éstos se les viene ofre
ciendo los escritos biográficos de Gómez 
de la Serna (1), de Granjel (2), de García 
Reyes (3), y hasta el refrito de Hemándeí: 
Lucas (4): Hagamos un sucinto enderezo 
de algunas de las falsedades que, increíble
mente, a pesar de cuanto se viene aclaran
do sobre él, aun se vierten acerca de 
Silverio Lanza. 

- No nació un 3 de noviembre (2, 4).
- No tuvo por abuelo a un jefe político

de La Corufia (4). 
- No fue nieto de un funcionario real

de Filipinas (4). 
- No fue hijo único (2, 4).
- No fue su madre amiga personal de

Isabel II (4). 
- No fue alumno de Mr. Picker (2) ni 

de Mr. Pickers (4). 
- No existió la fragata "Victoria"

(2, 3, 4). 
- No conoció a bordo al rey Alfonso

XIII, ni ocurrió la leyenda del "cigarro 
habano" (1, 3, 4). 

- No fue teniente de navío (3) ni alférez
de navío (4). 

- No escribió "De la quilla al tO\)e" (4).
- No tuvo una gran fortuna (4).

- No se casó sólo con dofia Anastasia
Tellaeche (3, 4). 

- No vino a Getaf e casado con dofia
Anastasia (2, 4). 

- No sufrió dos procesos (1).
- No se desplazó a Barcelona para

asistir a un homenaje a Baroja (3). 
- No nació en Getafe el seudónimo

Silverio Lanza (4). 
- No falleció el 20 de abril de 1912 (2).
- No tuvo un entierro con escasa

asistencia (1, 3). 
- No asistió Castrovido al entierro de

Lanza (1, 2, 4). 
- No fue Castrovido el único del mun

do de las letras que acompafió su cuerpo 
(4). 

Nada tiene de extrafio que sus ''bió
grafos" (?), por ignorarlo, no destaquen 
facetas fundamentales en su vida como: 

- La existencia de sus hermanos,
Narciso y Mariano. 

- Que sólo alcanzó la graduación de
guardiamarina de segunda. 

- Que perteneció a la noble familia de
los Amorós, Vázquez d� Figueroa. Folch 
_de Cardona y Pérez de Grandallana. 

- Que, en primeras nupcias, se casó
con dofia Justa Sala y Salvador de la Selva 
de Mar y Mata. 

- Que tuvo, en un principio, gran
amistad con el escolapio, P. Enrique 
Torres. 
- Y tantos otros detalles básicos para

ahondar en su apasionante figura.
No se puede exigir que pongan lo que 

ignoran; pero sí que se cercioren de lo que 
exponen. Creo que los entusiastas de 
Lanza mer,ecemos que se nos ofrezéa, ho
nestamente, con rigor histórico, la verdad. 
¡¡Basta ya de tanta falsedad sobre Lanza!! 

José M. Domínguez Rodríguez 



El Instituto de Formación Profesional 
abrirá sus puertas en octubre 

Para el próximo curso 82/83, 
entrará en funcionamiento el nue
vo Instituto Nacional de Forma
ción Profesional, instalado en la 
calle Toledo. 

Para ofrecer una in/ ormación 
completa acerca de las actividades 
del Instituto, hemos entrevistado 
a su director, don Alberto Gue
rrero. 

Señor Guerero, ¿ en qué van a 
consistir los cursos que se impar-
tirán en este Instituto? 

Las ramas que se van a ofrecer 
son cinco en total: Administrati
va, Automoción, Electricidad, 
Electrónica y Metal. Todas ellas 
se darán en su Primer y Segundo 
Grado. 

¿ Qué capacidad tiene el centro 
y cuál es la forma de acceder 
a estos estudios? 

-El Centro está preparado
para tener un total de 1.800 alum
nos, áunque en la realidad son el 
doble, puesto que hay dos turnos 
de clase, de mafiana y de tarde. 
En cuanto a la forma de acceso, 
para el Primer Grado se exige 
el Graduado Escolar o el Certifi
cado de Escolaridad, y para el Se
gundo Grado, es necesario tener 
hecho el BUP. 

-¿ Qué plantilla de profeso res
y cuáles son las instalaciones que 
posee el Instituto? 

-El Instituto comienza su acti-

Camp_aña de lnsp_ección 

vidad con una plantilla de profe
sores, de los que un 85 por 100 
son numerarios. En lo que se re
fiere a instalaciones, el Centro 
cuenta con seis talleres, un edifi
cio de tres plantas destinado a la
boratorios, otro edificio, de cua
tro plantas donde están las aulas 
y en el que hay Biblioteca, Ser
vicio de Publicaciones. Además 
hay gimnasio y pistas polidepor
tivas. 

-¿ Cuáles son las salidas que la
Formación Profesional ofrece a 
los alumnos en lo que se refiere a 
la continuación de los estudios? 

-Los alumnos que finalizan
los estudios de las distintas espe
cialidades, tienen acceso directo 
a las Escuelas Universitarias de 
Grado Medio., . pudiendo después 
acceder a los estudios universita
rios superiores. Los alumnos con 
el Segundo Grado de Formación 
Profesional reciben el título de 
Técnico Especialista de la rama 
determinada que haya elegido. 

-¿ Y en lo que se refiere a las
posibilidades en el mundo laboral, 
¿ qué salidas ofrecen los estudios 
de Formación Profesional? 

-Bien, cualquier titulado de
Formación Profesional adquiere 
durante sus estudios,· una impor
tante experiencia de trabajo, 
puesto que las asignaturas son 
eminentemente prácticas, lo que 
le puede facilitar el camino a la 

Se hallan algunas deficiencias en los 
comedores escolares 

Siguiendo la serie de campañas �-------------_. 
de inspección de locales, el La-, 

hora de entrar a formar parte de 
cualquier empresa. 

-No hay que olvidar que la
Formación Profesional puede ser 
una buena cantera para las indus
trias, y que Getaf e es un pueblo 
industrial, ¿ tiene el Instituto rela
ciones de algún tipo con las dis
tintas empresas de la zona? 

-Por supuesto, el Instituto
tiene unas excelentes relaciones 
con las empresas de Getaf e, a 
todos los niveles: Seat, Renault, 
la Agrupación de Empresarios del 
Metal, etc., se nos han ofrecido 
para colaborar con el Instituto y 

Reforma 
de un nuevo 
interbloque 

boratorio Municipal de Alimentos 
ha llevado a cabo un estudio de 
22 comedores de los colegios, 
tanto públicos como privados de 
nuestra ciudad. 

G A L I C I A 

Además de atender a la posi
ble existencia de bacterias, se 
tuvo en cuenta el estado del local, 
solicitándose además el carnet de 
manipuladores. Se comprobó asi-

.,, ;_r:¡JD' . 
,·-'

lbd1 ) . 

mismo si se había realizado la 1 1 " 

campaña de desratización. 

n_..;..... 

tras realizar esta campaña, los 
técnicos del Laboratorio conclu- C A L L E A L  C A N T E

. yeron que· el 50 por ciento de los 
colegios no presentan problemas 
en sus alimentos. En el otro ·so , . . 
por ciento algún tipo de pequeña Una de las ultima� sesiones del
contaminación bacteriana debido Pleno del Ayuntamiento aprobó
esencialmente a problei'nas de el proyecto de acondicionamien
nianipulación, que no parece ser to del interbloque comprendido 
demasíacto importantes para los entre las calles Galicia, Alicante, 
consumidores. Aragón y Valencia, en el barrio 

En cuanto al carnet de manipu- de Juan de la Cierva, con un pre
ladores, la mayoría de los colegios supuesto total de 11 millones de 
lo están tramitando. pesetas. 

En resumen, la campaña a El proyecto de acondiciona-
cer�a d.e las condiciones higiénico- miento contempla la instalación 
samt�r!as de los focales y los de unas zonas de convivencia y 
utens1hos de los comedores ese.o- ocio, una serie de pistas para dis
lares �a dado un resultado satis-. tintos juegos, y una serie de apar
factono. 

camientos en las dos cabeceras 
del interbloque. Todo esto se 
completará con la plantación de 
arbolado y la dotación de red de 
riego y alumbrado, además del 
correspondiente mobiliario ur
bano. 

El proyecto, elaborado por los 
Servicios Técnicos del Ayunta
miento, ha recogido fielmente las 
aspiraciones de los vecinos af ec
tados, adecuándose a la opinión 
que éstos tenían de la utilidad que 
el interbloque debía tener. 

conseguir los mejores resultados. 
-Ya, por último, ¿puede usted

informar desde estas páginas cuá
les serán las fechas de reserva de 
plaza y matriculación? 

-Naturalmente, ya que estoy
seguro de que muchas personas 
interesadas se informarán por 
medio de este Boletín Municipal. 
Las reservas de plaza se harán 
desde el día 11 de junio hasta el 
15 de julio, para los alumnos de 
nuevo ingreso, y la formaliza
ción de las matrículas se hará 
desde el 1 de agosto hasta el 30 de 
septiembre. 

Curso 
de entrenadores 
de baloncesto 

Desde el pasado día 7 y hasta 
el próximo 26 de junio, se está 
realizando en Getaf e un Curso de 
Entrenadores de Baloncesto. 

Este Curso, organizado por el 
Patronato Municipal de Deportes, 
en colaboración con la Federación 
Castellana de Baloncesto y el 
Club «Tomás Mehabe» de Getafe 
cuenta con la presencia de profe
sores de. la Escuela Nacional de 
Entrenadores. 

Un total de 38 alumnos de todas 
las edades, a partir de los 16 años, 
se están preparando a fondo para 
ser entrenadores de baloncesto. 

Las clases tienen lugar en el 
Polideportivo dé San Isidro, y 
tiene una duración de tres horas 
�ada día. Al curso asisten alum.=

nos de otras localidades como 
Madrid, Leganés, Móstoles, etc, 

Las asignaturas son muy varia
das: técnica individual, táctica, 
preparación física, psicología, 
pedagogía, dirección de equipos, 
medicina deportiva y reglamento. 

Durante quince días, los alum
nos se preparan para, en el futuro, 
enseñar este deporte a los más 
pequeños. 



- Llenos totales en todos los actos

Masiva participa
ción en las Fiestas 

Las fiestas locales de cada 
ciudad están llegando a recuperar 
su auténtico significado; la ex
presión popular de unidad, ale
gría y participación más real, que 
han producido unas fiestas de 
todos y para todos. 

En Getafe, estas pasadas fies
tas han supuesto un verdadero 
esfuerzo por parte de todos, es
fuerzo que ha tenido unas recom
pensas inmediatas, ya que el éxito 
de los festejos ha sido tan ro
tundo, que ni las críticas negativas 
de «los de siempre», han conse
guido ensombrecer estos resultados. 

Han sido fiestas para todos los 
gustos; desde los recitales con 
Manzanita, o La Bullonera, o 
Carlos Luengo, o el Nuevo Mes
ter de Juglaría, etc .... para que 
cada uno pudiera elegir su tipo de 
música preferido, hasta los es
pectáculos infantiles con Teresa 
Rabal o Botones, todos los actos 

han tenido una asistencia que 
superó las previsiones. 

Pero no sólo en los recitales se 
dió el lleno completo; el deporte 
también ha sido muy bien acogido, 
el polideportivo de San Isidro fue 
insuficiente para acoger a todos 
cuantos querían ver, por ejemplo, 
la exhibición de Gimnasia Rít
mica y muchos otros partidos o 
exhibiciones. Y la fiesta de la bici
cleta fue también un éxito; se 
repartieron más de 500 dorsales, 
lo que supone una participación 
importante. Tuvo también Getafe 
el orgullo en cierta forma, de 
anticiparse a la inauguración 
oficial de los Mundiales de Fútbol, 
con la jornada del «Mundialito 
de la Solidaridad», en la que, al 
mismo tiempo que se jugaba al 
deporte que llaman «rey», se 
ofreció un apoyo importante a 
países hermanos que sufren dic
taduras militares. 

Más de 500 ciclistas recorrieron 
Getaf e en el I Día de la Bicicleta 

Siguen las obras de remodelación en el Barrio de Fátima 

Las obras de acondicionamiento de la supermanzana de Reyes Católicos, en el Barrio 
de Fátima, han entrado ya en su última fase. 

En estos meses se va a empezar con la operación de asfaltado, ya que ha terminado el 
acerado y ta instalación de aparcamientos. Esta última fase estará terminada para el 
mes de diciembre, aproximadamente, y en esta misma fecha está previsto que finalice 
la reforma de la plaza de Fátima. 

Cerca de 200.000 p�.rsonas 
presenciaron el desfile de carrozas 
y charangas 

También el desfile de carrozas 
demostró que una mayor parti
cipación de todos ,puede dar como 
resulado el mayor de los éxitos. 
En el desfile de este año se ha 
superado el record de carrozas 
participantes, un total de dieciséis, 
además de las charangas, majo
rettes, cuerpos de policía, fan
farrias, etc., que no sólo han sido 
importantes por su elevado nú
mero, sino por su especial calidad, 
ya que las carrozas, así como las 

Accidente · en los 

Pirineos 

El pasado día 12 de junio, uno 
de los montañeros que habían 
asistido a la excursión a los Piri
neos, perdió la vida en un acci
dente cuando se descendía del 
«Monte Perdido». 

José Angel Lecuona Gutiérrez, 
cuando llevaba descendidos 200 
metros, sufrió un enganche por 
lo que perdió el equilibrio y cayó, 
produciéndose la muerte instan
tánea. 

Desde estas páginas queremos 
compartir el dolor de sus fami
liares y compañeros, por este 
infortunado accidente, que le ha 
costado la vida a uno de nuestros 
jóvenes. 

charangas han sido montadas por 
los propios vecinos. 

Todas las carrozas estaban 
realmente bien hechas, y la ma
yoría tenían alguna historia que 
contar. El Dragón que presentó 
el Consejo de la Juventud se 
utilizará para que todos los niños 
de Getafe puedan jugar con él, 
la carroza de flores del PSOE fue 
un canto a la naturaleza, espe
cialmente en el día mundial del 
Medio Ambiente, el gran libro de 
la Constitución que presentó el 
PCE hacía un llamamiento a la 
unidad de todos los españoles, la 
carroza de la Asociación de Ve
cinos de la Alhóndiga era un 
canto a la Paz, ante la grave si
tuación bélica que atraviesa el 
mundo actualmente, los chavales 
de la Asociación de Vecinos de 
Juan de la Cierva hicieron un 
tren con el que piensan llegar lo 
más lejos posible, etc., etc ... , 
también la Asociación de Vecinos 
de Juan de la Cierva, hizo una 
carroza en la que aludian a la 
subida del agua, en la que se veían 
grandes billetes de 1.000 pesetas. 
No era ésta la caroza del Ayun
tamiento, como alguna revista 
local pretende hacer creer a los 
vecinos. 

En resumen, más de 200.'000 
personas pueden afirmar el éxito 
del desfile que, cada año posi
blemente será de una mayor ca
lidad. 


